



2020年3月27日
東日本旅客鉄道株式会社

「線路内への落とし物に気を付けようキャンペーン」について

JR東日本では、昨今増加しているワイヤレスイヤホンをはじめとした線路内への落とし物を減らすことを目的として、「線路内への落とし物に気を付けようキャンペーン」を実施いたします。

期間中は駅でのポスター掲示や放送による呼びかけ、列車内における動画放映にて注意喚起を実施いたします。

今後もお客さまに、より安全に安心して駅をご利用いただけるように取組みを行ってまいります。

1. キャンペーン期間

2020年4月1日(水)～4月30日(木)

※ポスター・動画はキャンペーン終了後も掲出・放映いたします。

2. 実施箇所

首都圏の各駅、各列車内

3. キャンペーン内容

(1) 駅でのポスター掲示【別紙】

(2) 列車内ディスプレイでの動画放映【別紙】

(3) 駅構内放送

放送文(例)

JR東日本では現在、「線路内への落とし物に気を付けようキャンペーン」を実施しています。
特にワイヤレスイヤホンの落とし物が増えており、ワイヤレスイヤホンなどの小さなものは、落とされるとすぐに拾得できない場合があるのでご注意ください。

また、落とされた際は絶対に線路には降りず、駅係員にお声がけください。

ご理解とご協力をお願いいたします。

駅掲出ポスター

落としちゃイヤホン!!
ワイヤレスイヤホンの落とし物に注意

JR
JRF 東日本

落としちゃイヤホン!!

線路内にワイヤレスイヤホンなどの落とし物をされる方が増えています。すぐに拾うことができない場合がありますのでご注意ください。落とされた場合は絶対に線路には降りず、駅係員にお声がけください。

The number of people dropping objects such as wireless earphones on the tracks is increasing. Be aware that such items may not be able to be retrieved immediately. If you drop something, do not go on the tracks. Please contact station staff. 将无线耳机等物品掉落在轨道内的乘客正在增多。请注意不能马上拾拾。若您掉落物品，请与车站工作人员联系，绝对不要私自进入轨道内。將無線耳機等物品掉落在軌道內的乘客正在增多。請注意不能馬上拾拾。若您掉落物品，請與車站工作人員聯絡，請千萬不要私自進入軌道內。 선로 안에서 무선이어폰 등 물건을 떨어뜨리는 분들의 수가 늘고 있습니다. 버려두을 수 없는 경우가 있으므로 주의하시기 바랍니다. 떨어진 경우에는 절대 선로에 내리지 마시고 역무원에게 도움을 요청하십시오.

列車内ディスプレイ放映動画

服についたケチャップのシミは取りにくい

テストで満点は取りにくい

線路に落ちたワイヤレスイヤホンはもっと取りにくい

線路内に落とされた場合は絶対に線路には降りず、駅係員にお声がけください

電車内でイヤホンをはずす
イヤホンはしっかり押さえる
駅係員に連絡する

みんなバッチリ対策しよう!